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第2167回 Vol.47-No.17 2024/1/12(金)12:30～ 13:30(晴 )

司会SAA 内藤久子君

点鐘 会長 青木元男君

◎点鐘の後 令和 6年能登半島地震の犠牲者に黙祷
国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング  「奉仕の理想」

ソングリーダー 竹村寿文君
ゲス ト

鈴木恵梨香様 (浜松国際交流協会 COLORSカ ラーズ)

川畑  徹様 (浜松国際交流協会 COLORSカ ラーズ)

す。華道の家元あるいは和菓子屋・老舗旅館 。酒造蔵元・

仏具製造など9社あるということですが、一番長い企

業は大阪の建築業者の金剛組とありました。1,450年 ほ

ど前になります飛鳥時代四天王寺を建立した宮大工集
団でございます。四天王寺には大工の始祖とされる聖

徳太子が大工道具の曲尺を持った像が祭られております。
その聖徳太子の命を受けて578年 に発足し、41代続いて
いるそうでございます。これは日本の企業体質として

同族経営にあることもあるとは思いますが、それでも

明治時代に起こりました廃仏殷釈運動とか昭和恐慌な
ど社会的要因があったり、また、木造で造る建築でご

ざいますので、戦時中の空襲あるいは失火等の要因から、

社寺仏閣・五重の塔等の建築工法が木造から耐火に強
い鉄筋コンクリー トエ法へ と取って代わったりと、
1,450年の間には幾多の困難なことがあったことで、何
度となく倒産の危機にあったことは想像に難しくあり
ません。そのため金剛組も鉄筋コンクリー トエ法に進
出したり、民間の工事にも参入を図ったりと再建築と

した努力をされたのは言うに及びません。しかし実際
のところ財務内容は大変な赤字経営だったそうでござ
います。金剛組の家訓は「なにごとも他人と争うな」「身
分に過ぎたことはするな」であり、また金剛組の発足

当時の原点は四天王寺の維持であり保守である以上四

天王寺を守る事が使命であると。そこに救いの手が現
れます。金剛組をつぶしたら大阪の恥やと高松建設が

救済の手を差し伸ばします。大阪という街が育んだ金

剛組を大阪の義理と人情が救います。宮大工の技術の

すごさや迫力のある会社を「何とか残さないかん。古
いものは一度無くなると二度と元に戻す事は出来ん。

今まで積み重ねてきた技術・歴史がなくなる」と本業
回帰と身の丈の経営で、経験と知恵の詰まった伝統の

職人技が、金剛組の再出発となりました、誠に僣越で

はございますが、弊社も今年で創業137年 目を迎えるこ

とが出来ました。私共の業界ですが非常に厳しい状況
が続いております。現状ですが何とか維持することの

みを目標としております。企業を継続させることがロ
ータリー活動の職業奉仕に繋がり、また社会奉仕 。青
少年奉仕 。国際奉仕に繋がります。繋げましょうロー

タリーを。ありがとうございました。あと半年よろし

くお願い致します。

幹事報告 渭原浩介幹事

◎例会変更のお知らせ

○浜松北RC(グ ランドホテル浜松)

。2月 14日 (水)祝日週休会
。2月 21日 (ガぐ)11:30～ 12:30
・ 2月 28日 (ガぐ)11:30～ 12:30

出席報告 北野一正君

(免除者 15名 )(事前MU O名 )

会長挨拶 青木元男会長

皆様明けましておめでとうございます。
2024年元旦は非常に穏やかで静かな日の

出を迎えることができました。ところが

夕方の 4時 10分能登地方に大地震が発生
いたしました。私も家族と共に家におり
まして、建屋がかなりの時間揺れ、地震だと思った瞬間、
テレビの映像は一変しました。津波の映像まで放映され

るにつれて大変な状況が次々と放映されてまいりました。
かなりの広範囲にわたる大災害に多くの被災者におかれ

ましては、今後極寒の季節となりますでしょうし、また

インフラの整備もままならない状況であると思いますが、

何とか復興に向けて頑張っていただきたいと思います。
さらにその翌日の夕方には、羽田空港で、飛行機同士の

大事故が発生致しました。人災であって、起こってはな

らない事故でございました。能登半島地震に向かう海上

保安機との事故だということで、二次災害ともとれる事

故でございました。日本にとって大変な年明けとなりま

したが、今年も希望をもって社会に貢献できる活動を進
めていきたいと思います。

私共の年度も皆様の大変なご協力のおかげをもちまし

て、箱根駅伝ではございませんが、折り返し地点の第 5

区山登 りも終わりまして往路から復路へと駒を進めるこ

とが出来ました。感謝を申し上げます。

お正月のおめでたい日でもございますので、日本の長

寿企業についてお話をしたいと思います。日本には創業
1,000年 を超える企業が、全国に 9社あるそうでございま

会員数 総出席 当日出席率

49名 41名 85.42%
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◎配布物
・週報2165号、2166号  。下期会費請求書
。ロータリーの友 1月 号
・「祝 建国記念の日」チラシ

◎報告事項
。能登半島地震に対する義援金について

【3.11キ ャンドルナイト中止について】
会員の瀧本典彦さんより、元日の能登半島地震の発生

の状況から、 3.11の キャンドルナイトを中止にしたらど

うか、理事会に諮っていただけないかとのお電話をいた
だき、渭原浩介幹事にその旨伝え、瀧本健司社会奉仕委
員長にも相談し、会長幹事に一任となれば中止という結
論に至りましたので、本日理事会に諮らせていただきま

した。理事会の総意もいただきましたので皆様よろしく
お願いいたします。

(※紙面の都合上一部のみの掲載とさせていただきました)

●

☆会員誕生日

上田昌宏君

渡邊記余子君

齋藤権司君

高部守弘君

松山亘男君

伊藤佳典君

渭原浩介君

小林昇正君

・ IM出欠について
。「 ドーム球場を中心 とした

公園計画見直 し要望」賛同

署名についてについて
。理事会報告

◎地区委員委嘱状授与
山本英明君

¬

「

☆配偶者誕生日

竹村佐知子さん (公

浅井 央子さん (直

山本美智子さん (英

坂本 育枝さん (修

岩測 若菜さん (綾

志君)

行君)

明君)

一君)

太君)

スマイルレポート 伊藤佳典君

◎河島将矩君

私、及び孫二人計三人の母校が百周年

記念箱根大学駅伝に出場するとあって、

娘一家の招待で正月を現地で生見物して

きました。結果は、二の次三世代で久し

振りの楽しい正月を過ごさせて頂きました。

◎渡邊記余子君 半場圭伊子君

渡邊年度においてHICEに 「COLORS」 のHP作成の支

援金を贈りました。この度HPが完成したとの報告を受け、
お披露目に来て頂きましたので、よろしくお願いします。

委員会報告

◎中村俊幸プログラム副委員長

3月 のプログラム発表
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◎中村浩光親睦委員
1月 19日 (金)新年会の案内

◎佐藤隆是親栄会幹事

第 2回定例会 新年初打ちコンペ

日時 2024年 1月 18日 (木)

9:00ス タート 8:30集合

場所 静岡カントリー 袋井コース

日時 2024年 1月 20日 (土)

9:30朝礼 9:00集合

場所 浜松カントリー

3月 度プログラム予定内容

本日のプログラム

担 当 山本英明S.A.A.

タイトル COLORSカ ラーズ支援現状報告 HP作成報告

発表者

鈴木恵梨香様 (浜松国際交流協会 COLORSカ ラーズ)

川畑  徹様 (浜松国際交流協会 COLORSカ ラーズ)

爾
‐

'  
】
´

◎山本英明S.A.A.

2021年の渡邊会長、半場幹事の年度にて国際奉仕委員長
をしていた山本です。この年度において地区補助金も利用
させていただいてムンド校の学資支援とともに浜松国際交
流協会 (HICE)と 協働で活動する外国にルーツを持つ若

者グループCOLORSへ支援金を贈呈致しました。この時は
コロナ禍であり例会場とZoomを利用した例会でした。あ
らためてCOLORSの紹介 をさせていただ きます。

COLORSは外国ルーツの若者ボランテイアグループです。

日本で暮らす外国ルーツの若者が夢や悩みなどを共有し同
じ境過の若者に勇気を与えようと立ち上がったグループで

す。支援金はHPの制作費として活用されています。本日
は現状の状況を報告していただきます。

◆本日の例会メニュー

小 鉢 キャベツとベーコンのお浸し
チーズ掛け

造 里 2種盛り合わせ 勘八 真鯛
台の物 鋳扇焼き穴子昆布巻き

網笠柚子 黒豆いくら卸し
煮 物 飛竜頭豚角煮梅処うまみ餡かけ
食 事 御飯 赤出し 香の物

委員長 坂本 修~ 副委員長 中村俊幸

月 日 曜 日 例会数 担当委員会 担 当者 卓話者 内 容 備  考

金 2172 会長エレクト 鷹 見 剛 志 次年度委員会構成発表

11 月 2173 社会奉仕 瀧 本 健 司 3.11キ ャンドルナイ ト2024← 中止

15 金 2174 職業奉仕 渡邊記余子
SDGs推 進郡
副部長 米澤浩祐様 天浜線の歴史と花のリレープロジェクトについて

29 金 2175 国際奉仕 上 田 昌 宏 北 角 秀 和 会社の中の国際交流

“ ^ 
ハ

ソ/
i・ ●

,

「

岬●

■
口
Ц

「
１
４

．

p二 」

r(11,ア

ロ

」

用
Ｊ
Ｊ
■

Ｊ
７

７

ヽ

フ( 】

」

卜れ


